

「光っ子」心を一つにして練習中

スローガン：仲間を信じ ゴールに向かって全力をつくし

一人一人が輝く運動会



昭和 小 第4号

校長室便り
文責
生田 文明



二十七日(日)の運動会に向け、八日から練習を行ってまいりました。天候にも恵まれ、また、子どもたちの頑張りのもあり、本番へ向けての仕上がりも上々です。

今年度は、全校児童で力を合わせて協力し、優勝に向かって諦めることなく、一人一人が主役になれる運動会にしたいという思いから標記のスローガンが決定しました。

本年度は、全校表現として、花笠音頭を復活させ、演じます。上級生は、低学年の頃習った動きを思い出し、下級生は、それを手本に練習を行いました。また、応援演舞では、自分たちで動作を考え、練習を積み重ねてきました。さらに応援歌の歌詞も自分たちで考え、下級生に指導しています。

運動会へ向けての練習を通して、全校児童がまとまり、互いの絆もさらに深くなったように感じます。大会当日の天候が少し心配ですが、子どもたち一人一人が輝く姿を是非ご覧いただきたく思います。

保護者、地域の皆さんへは、運動会前日のテント張り等の準備で大変お世話になります。また、当日の参加種目へのご協力もよろしくお願いいたします。

豊かな学びへ

本年度から、先行実施として始まった三、四年生の外国語活動及び五、六年生の外国語科の授業。それぞれの学習内容を充実させるために、ALT(外国語指導助手)のアンドレア先生と担任が一緒に学習を進めています。まずは、英語に慣れ、親しむこと。体全体を使って、時には音楽に合わせ、動画を見ながら、楽しく英語での表現活動を行っているところです。

また、複式学級の学習指導の充実のために、八代市教育サポートセンターの吉田先生に毎週木曜日に来校いただき、音楽の授業を中心に授業のサポートをお願いしています。



複式学級で、音楽を指導する際のポイントについて、専門の立場からたくさんの方のアドバイスをいただいています。また、児童一人一人の長所を生かした個別指導の仕方についても教えていただいています。

今後も、子どもたちの学習に対する興味関心を高め、豊かな学びへと導くために、多くの方々のご支援を得ながら、子どもたちの教育を行っていきたく思います。

これまで同様に、保護者の皆様、地域の皆様のゲストティーチャーとしてのご協力・ご支援もよろしくお願いいたします。

プール掃除

天候が心配されましたが、予定通りに十八日(金)にプール掃除を行うことができました。

一、二年生は、プール周りを、三、六年生は、プール内を清掃しました。

消防団の方々に、事前にプール内の洗浄していただいたので、当日の清掃は予定時間内に終わることができました。六月五日(火)のプール開きも予定通りできそうです。

子どもたちは、プールでの授業を楽しみに、デッキブラシで、プールの壁や床を一生懸命磨いています。

